

市長 今の時点では難しいと思いますが、循環型社会を形成する目標からすれば、先進事例等も踏まえて十分検討してみる必要はあるかと思えます。

問 省エネ、環境教育の一環として、小中学校への太陽光パネルの設置を検討してはいかがか。

市長 現在の学校施設にあためて設けることは、今考えが至っていません。

問 バイオマスエネルギーについて、間伐材の有効利用を検討してはいかがか。

市長 岩沼市の森林規模では、計画的に間伐をして里山づくりを行うことが、環境に優しいまちづくりにつながると思います。

市民バス



須藤 功

問 南北線はどこを走るか分かるのか。

市長 商店街のプラスになるということと南北線を設



（アイ）バス

けたわけです。

行き先表示見直しは

問 時刻表を見たら、岩沼駅の西口を走っている。これはグリーンピアまで行く。1日に南北線は平日6本あるが、うち2本は南北線ではなく、いつの間にか東西線になっている。おかしくないか。

市長 全体としてバスの運行時間等もあるので、グリーンピアにできるだけ通えるようにして、今のようない運行体系になりました。一部については、分かりにくいと言われれば、そういう面もあると思います。

問 二野倉線の最終はどこか分かるのか。

市長 地域からの要望等も

ありまして、藤曾根まで延長しました。

問 路線名表示をなぜ最終の藤曾根に書けないのか。

市長 百人のうち1人でも2人でも分かりにくいとすれば、できるだけ改善は加えていかなければなりません。

問 路線名でなく、行き先表示に変えたらどうか。

市長 表示等についてもすべての人が分かりやすいということは理想です。その方向に向けて努力していきたいと思えます。

商店街の振興策



酒井 信幸

問 商店街の振興策をどのように考えているか。

市長 市としては主体的に取り組むもの、あるいは支援をするものを区別して、対応したいと思えます。

店主の話を聞いて

問 歩いて暮らせるまちづくり

くりと商店街振興策との関連性について伺う。

市長 岩沼の商業をどうするか。大きな部分は中心市街地の商店街をどうしていくかですが、商業全体を進捗させる観点で努力をしていきます。

問 店主と市役所の会議を開催してはどうか。

市長 非常に重要だと思えます。いろいろな意見等をもっている方がかなりいることは推察しています。商工会・商店会の皆さんの要望を十分聞きながら、懇談会の在り方を検討したいと思えます。



中央通り

問 実際に市長が商店に飛び込み、いろいろな話を直接聞くことが一番大事と思うが。

市長 市の担当との懇談の

在り方を十分検討すると同時に、私もじかに話を聞く機会をできるだけ増やせるように努力したいと思えます。

公営工事、業務の発注



飯塚 悦男

問 総合評価落札方式（地域貢献）に「市内在住の役員・社員数の有無」を評価項目に検討してはどうか。

市長 企業の雇用状況を地域貢献に含めることは大切ですが、公共性、競争性を高めるものではありませんが、十分に検討していきたいと思えます。

公契約条例の考えは

問 公契約条例は、公契約に係る業務に従事する労働者の労働条件を確保し、業務の質の確保、社会的な価値を図り、安心して暮らす地域社会を目指すことである。この条例の見解を伺う。

市長 公契約条例は必要で